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FIDUCIA

(Il seme della Parola di Dio) germogliò e fruttò cento volte tanto (cfr Lc 8,4-15)

Qual'è il senso della parabola del seminatore che getta abbondantemente il seme dappertutto? E' un invito alla
generosità? E' un invito all'accoglienza come terreno buono? No è un'invito alla fiducia.

In che cosa: nel lavoro dei buoni operai, che esistono ancora? nella capacità del terreno buono che c'è in noi e attorno a
noi? No. 

Questa parabola invita alla fiducia nella potenza che ha , in sè, la Parola di Dio. E' lei che da un frutto sovrabbondante,
che supera le perdite. Un chicco di grano che produce il centuplo è una cosa eccezionale!

Verrebbe da dire a chiunque voglia vivere nella luce della fede in Dio, di preoccuparsi poco delle propire capacità oratorie,
della povertà dei mezzi a disposizione. Ma di avere solo l'impegno di mettere in circolo la Parola di Dio. Sarà lei a dare
frutto.
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